

La Virgen del CARMEN

¿Por qué le decimos Virgen del Carmen?

- * La Virgen María es una sola pero a ella la conocemos con diferentes advocaciones.
- * El nombre de Carmen viene del Monte Carmelo, donde el Profeta Elías (siglo X a.c.) recibió una señal del Señor en forma de nube después de una gran sequía que se transformó en una fuerte lluvia.
- * El 16 de julio de 1251, María se apareció a san Simón Stock, vestida de carmelita, acompañada de una multitud de ángeles, llevando al Niño Jesús en sus manos, y le entregó el escapulario, signo más propio de esta devoción.



¿Sabías que?

Chile donó una imagen de la Virgen del Carmen que hoy se encuentra en la cima del Monte Carmelo al norte de Israel.



En CHILE

* El sacerdote mercedario Fray Antonio de Rondón erigió un santuario en la población de La Tirana, antes de que Pedro de Valdivia iniciara la conquista de Chile.

* En 1595 los padres Agustinos llegaron a Concepción e introdujeron esta devoción. Allí se fundó la primera Cofradía del Carmen en 1648.

* Los héroes de nuestra patria siempre se han encomendado a la Virgen del Carmen.

* Bernardo O'Higgins prometió construir un templo en su honor luego de vencer en la batalla de Maipú. Todos los soldados se encomendaron a ella para lograr la independencia.

* Los patriotas cruzaron Los Andes y en la Batalla de Chacabuco, lograron la victoria el 12 de febrero de 1817.

* La estrella de la bandera de Chile la representa a ella como reina y madre.

* Fue coronada reina de Chile en 1926 luego de que el Papa Pío XI la declarara patrona de nuestro país. San Juan Pablo II la coronó de nuevo en 1987 en su viaje a Chile.

* En el año 2007 el Congreso Nacional declaró la fiesta de la Virgen del Carmen como feriado nacional.



El último domingo de septiembre, los chilenos salen en procesión con la imagen de la Virgen del Carmen para clausurar así el mes de las fiestas patrias.

